

BERITA TERBARU

Kapolri Serahkan Penghargaan Prajurit Kodam IV/Diponegoro Raih Juara 1 Lomba Infografis Hari Bhayangkara ke-77

Agung widodo - JATENG.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 17, 2023 - 15:16



Prajurit Terbaik Kodam IV/Diponegoro Serda Muhammad Asep Dari Korem 074/Warastratama Meraih Prestasi Gemilang Memperoleh Juara Pertama Dalam Lomba Infografis Yang Diselenggarakan Dalam Rangka Peringatan Hari Bhayangkara ke-77.

JAKARTA- Prajurit terbaik Kodam IV/Diponegoro Serda Muhammad Asep dari Korem 074/Warastratama, meraih prestasi gemilang yaitu memperoleh juara

pertama dalam Lomba Infografis yang diselenggarakan dalam rangka peringatan Hari Bhayangkara ke-77. Penghargaan ini secara langsung diserahkan oleh Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo pada acara "Awarding Day" Apresiasi Kreasi Polri Presisi yang berlangsung di Balai Samudera, Jakarta pada Rabu (12/7/2023).

Komandan Korem 074/Warastratama, Kolonel Inf Ali Akhwan, S.E menyampaikan selamat dan memberikan apresiasi yang tinggi kepada Serda Asep atas prestasi nasional yang diraihinya. Ia mengungkapkan selamat atas prestasi yang membanggakan Korem 074/Warastratama dan keluarga besar Kodam IV/Diponegoro.



"Kami sampaikan selamat dan apresiasi tinggi kepada Serda Asep, atas prestasi

nasional yang diraihinya. Prestasi yang membanggakan Kodam IV/Diponegoro, dan tentu saja keluarga besar Korem 074/Warastratama,” ungkapnya.

Sementara ditempat terpisah Wakapendam IV/Diponegoro Letkol Inf Andy Soelistyo Putro, S.Sos., M.Tr. (Han) pada Senin (17/7/2023) mengungkapkan bahwa Prestasi Serda Muhammad Asep dalam Lomba Infografis ini mencerminkan dedikasi dan kerja kerasnya sebagai prajurit Kodam IV/Diponegoro. Infografis yang dibuatnya mengambil tema "8 Strategi Ampuh Hadapi Pemilu 2024" mampu menarik perhatian para juri dan menyampaikan informasi dengan jelas dan ringkas.



“Karya kreatif Serda Asep ini tidak hanya mencerminkan kemampuannya sebagai seorang kreator yang berbakat, tetapi juga sebagai anggota TNI yang berperan aktif dalam menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat,” ungkapnya.

Lomba Infografis ini menjadi wadah untuk menunjukkan kemampuannya dalam menghadirkan informasi yang relevan dan menarik bagi masyarakat. Kemenangannya sebagai juara pertama adalah bukti bahwa kerja kerasnya dan dedikasinya telah membuahkan hasil yang membanggakan.

“Serda Muhammad Asep telah membuktikan bahwa anggota Prajurit Kodam IV/Diponegoro memiliki potensi dan kemampuan yang luar biasa dalam berbagai bidang, termasuk dalam hal kreativitas dan inovasi. Prestasi ini juga menjadi kebanggaan bagi Korem 074/Warastratama serta keluarga besar Kodam IV/Diponegoro,” pungkas Wakapendam.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendum IV/Dip